

Cómic



Princesa de Asturias al talento y la valentía de Marjane Satrapi —P42

BBVA vuelve a intentar una fusión con el Sabadell

La integración concentraría el 70% del mercado español en tres bancos

H. GUTIÉRREZ
Á. BAYÓN / R. SOBRINO
Madrid

El BBVA ha vuelto a la carga para intentar la compra del Sabadell tres años después de su último intento. De conseguirlo, daría lugar al tercer banco europeo por valor de mercado, aun-

que también a un mercado español mucho más concentrado en el que tres grandes bancos (con Santander y CaixaBank) tendrían un 70% de los créditos y los depósitos.

El BBVA informó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV): "BBVA confirma que ha trasladado al presidente del consejo de administración de Banco de Sabadell el interés del consejo de administración de BBVA en iniciar negociaciones para explorar una posible fusión entre ambas entidades". El Sabadell se limitó a responder que acababa de conocer el planteamiento y que "analizará adecuadamente todos los aspectos de la propuesta".

De llevarse a cabo la fusión, se crearía un gigante bancario. El BBVA tiene una capitalización de 60.627 millones de euros mientras el Sabadell está cerca de los 10.000 millones. Su valor conjunto estaría cercano al del Santander, unos 72.000 millones. Fuentes del sector destacan que sus negocios son complementarios: el Sabadell aportaría su filial británica TSB y un negocio nacional más enfocado a las empresas. En el mercado español, sin embargo, CaixaBank seguiría líder. —P25 Y 26

La economía española demuestra su resistencia al crecer al 2,4%

DENISSE LÓPEZ
Madrid

La economía española demostró en el primer trimestre su resistencia a la atonía en Europa con un crecimiento del producto interior bruto (PIB) del 0,7%, la misma tasa que el trimestre anterior, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). En tasa interanual, el PIB aceleró hasta el 2,4%, la más elevada en los últimos 12 meses. —P28

Mercado laboral España necesitará 24 millones de inmigrantes en 30 años para sostener las pensiones —P30

Crisis en la RFEF Vicente del Bosque tutelará la federación de fútbol —P39

El Real Madrid se lleva un valioso empate de Múnich

DAVID ÁLVAREZ
Múnich

El Real Madrid arrancó ayer un empate (2-2) en el estadio del Bayern de Múnich en la ida de las semifinales de la Champions. Frente al empuje del equipo alemán, emergió Kroos y Vinicius anotó un doblete. —P36 Y 37

Sánchez trata de cortar en seco el debate sobre su sucesión

El presidente se postula para la reelección: "Estoy con ánimo para estos tres años y los que quieran los españoles"

JOSÉ MARCOS
Madrid
Pedro Sánchez trata de cortar de raíz el debate sobre su sucesión como líder del PSOE, que él mismo avivó con sus cinco días de reflexión. El presidente del Gobier-

no zanjó el asunto en una entrevista con la Cadena SER: "Estoy con ánimo para estos tres años y los que quieran los españoles con su voto". De esta manera, se postulaba para la reelección en unos comicios que serían en 2027 si se

completa esta legislatura. Algunos dirigentes socialistas apuestan por esperar a los resultados de las catalanas y europeas antes de trabajar en ninguna hipótesis sobre la sucesión. —P15

—EDITORIAL EN P10



Nadal se despide de Madrid con un gran homenaje. Rafa Nadal cayó anoche en los octavos del Mutua Madrid Open ante el checo Jiri Lehecka (7-5, 6-4) en su último partido en la capital. El público que llenaba las gradas despidió al campeón de 22 grandes con emoción. SUSANA VERA (REUTERS) —P40



Vinicius, tras su primer gol.

Las localidades israelíes que lindan con Gaza intentan volver a la normalidad de forma desigual

La frontera de la guerra eterna

LUIS DE VEGA
Kerem Shalom, enviado especial
Algunos intentan que la vida vuelva a abrirse paso por los 69 kilómetros de carretera que rodean Gaza por suelo israelí, y que hoy visita el secretario de Estado de EE UU, Antony Blinken. La ruta

parte del paso de Erez, hasta Kerem Shalom, donde confluyen Israel, Egipto y Rafah. En el kibutz Nir Oz, donde un centenar de vecinos murieron o fueron secuestrados el 7 de octubre, la vida sigue congelada. En Sderot, los colegios han reabierto. —P3